
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  平成２５年６月２７日（木）１４時３０分～１５時００分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族    名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1)  施設の現況について 

    ・ 利用状況  別紙のとおり 

    ・ 活動状況  別紙のとおり 

・ 利用者にやさしい移乗技術の実践について 

抱える移乗をやめ、抱えない移乗技術の習得を図るため、「安心トラン ス 

ファー（移動）研究会」を設置し、外部講師を招いた施設内研修会を開催し

たほか、広く職員に普及する役割を担う移乗技術指導担当者を配置するな

ど、利用者に優しい移乗技術の修得に努めております。 

２ 意見交換 

（園長） 急に気温が暑くなりましたがお部屋の温度などは大丈夫ですか。 

（利用者様） エアコンはあまり好きじゃないので戸を開けたり、団扇を使って扇

いでいます。団扇も風情があっていいですよ。 

（園長） 生活している中で不安な事や心配事は無いですか。 

（利用者） 何もありません。（玉川ホームに）おんぶに抱っこですよ。 

（園長） 足の痛みがありましたが今はどうですか。 

（利用者） 痛みはだいぶ取れました。夜も眠れるようになりました。 

（園長） 良かったです。食事はどうですか。好き嫌いは無いですか。 

（利用者） 美味しく食べられています。 

（園長） 今年の２月から花グループに移りましたが生活は、どうですか。 

（利用者） 慣れましたよ。４ヶ月になります。友達もできて色々と話しをしてい

ます。毎日の余暇活動も楽しみで頭の体操はいいですよ。 

（園長） これからも何かありましたら何でもおっしゃって下さい。 

（地域包括センターの職員） いろいろな取り組みをされていて移乗技術での、そ



の時に合わせた備品の管理も大変だと感じます。 

（地域住民の代表） 外注食でお寿司を注文されたとの話がありましたが、皆さん

喜ばれたでしょうね。 

（園長） そうですね。お寿司を希望する方は多いです。皆さん美味しそうに召し

上がられています。イカやタコのように食べにくい物は切込みを入れたり、ネタ

を換えてもらっています。なお、感染症を予防するため生ものを食べられる時期

を施設で決めております。 

（地域住民の代表） わんちゃんとの交流は、犬が嫌いな人はどうしていますか。 

（園長） 参加を希望されるか伺っています。 

（利用者） わんちゃん可愛いですよ。嫌いな人の事はわかるから寄り付かないで

す。「また来年来ます」と言っていきました。楽しみです。 

 


